

Wir legen die Masken ab!

Der Fasching ist wieder für ein Jahr vorbei und mit dem Aschermittwoch beginnt die Fastenzeit.

Gemeinsam ließen wir in der Jungscharstunde im Februar 2018 die bunte und närrische Zeit Revue passieren. Jeder erzählte von seinen Eindrücken und Erlebnissen.

Oft nutzt man den Fasching, um in Rollen zu schlüpfen, die man im Alltag nie ausleben würde. Gerade Kinder genießen diese Zeit, ihre Scheu fallen zu lassen. Als Pirat ist es erlaubt, böse Streiche zu spielen und als Prinzessin darf man sich bedienen lassen.

Doch am Aschermittwoch steht die Asche als Zeichen eines Neubeginns im Vordergrund. Deshalb legten wir gemeinsam die Masken ab und präsentierten uns als die, die wir in Wirklichkeit sind. Denn Gott liebt uns so, wie wir sind!

Stephanie Wechner

